

“Yo y Dios”: Una conversación por WhatsApp con Jesús

Caer enfermo de coronavirus el año pasado, despertó una inquietud dormida en el Padre Andrés Echevarría Escribens, docente de Teología en la Universidad de Piura, capellán del colegio Turicará de Piura, un apasionado del buen fútbol y del buen humor, quien aprovechó ese tiempo de la enfermedad para escribir.

17/09/2021

Es así como nace la inquietud por publicar un libro dirigido a jóvenes. La idea era darle una forma actual, algo que ayude a pensar a la gente joven que ser amigo de Jesús no tiene por qué ser algo aburrido; al contrario, es una invitación a aprender a amar de verdad. Y está escrito con un estilo que sea familiar como puede ser una conversación por WhatsApp con Jesús. Así es como está planteado este Ebook o libro electrónico.

El padre Andrés, confiesa que la lectura de un libro que tenía como subtítulo: “*Hazte ateo de ese Dios aburrido que tienes en la cabeza*”, lo terminó de animar a escribir. Este libro electrónico se puede adquirir vía online (sólo en formato ebook) en las plataformas Google Play, Amazon, peruebooks, vivlio y otras más.

¿Esta obra prima es el resultado de un trabajo previo?

Nunca había pensado escribir un libro, pero cuando en julio del 2020 caigo con coronavirus pasé días encerrado en mi cuarto y parece que el virus afectó mi creatividad y se encendieron las luces y comencé a escribir. Aproveché el encierro y en veinte días tenía la estructura del libro. Después, vinieron retoques, mejoras, incluir sugerencias de quienes leyeron el borrador, etc.

¿Por qué le pusiste el título Yo y Dios (el burro por delante)?

Porque el libro pretende ayudar al lector a conocer más a Dios y tener un trato cercano con él, de amigo. Un yo y un tú. Al ponerle el Yo por delante, recordé lo que mi mamá me decía de niño y me gustó la idea de que haya un elemento de humor en la carátula.

¿Qué consejo les darías a los jóvenes y a los padres de muchos

jóvenes para vivir mejor su fe cristiana?

Que lean el libro. Les ayudará. Y no lo digo por ser el autor, sino que es el testimonio que he recibido de alumnos y padres de familia. Varios me han escrito diciendo que han descubierto una manera de tratar a Dios que les ha gustado y lo han implementado. Eso me ha confirmado que el Espíritu Santo se sirvió del coronavirus para inspirarme a escribir estas páginas.

Jesucristo es una figura que no deja indiferente. ¿Cuál es el mensaje que da tu libro sobre Jesús?

Alguna vez leí algo que me impresionó. Era un libro espiritual que tenía como subtítulo: *hazte ateo de ese Dios aburrido que tienes en la cabeza*. Creo que mucha gente es indiferente a Dios porque tienen un concepto equivocado de él. El origen

de ese error es que no han leído los Evangelios y se han creído la versión que dan ciertos “influencers” (no tengo nada contra los influencers, por si acaso). En mi libro trato de presentar al Dios en el que creo: sabio, bueno, alegre, misericordioso, paciente, fuerte. Me imagino a Jesús siendo una persona con mucho humor, con chispa, amiguero y a la vez sobrenatural, trascendente.

El papa Francisco no cesa de invitarnos a una “*Iglesia en salida*” ¿Qué nos puedes decir al respecto?

He leído varias veces la primera exhortación apostólica del Papa Francisco, la “*Evangelium Gaudium*” y he leído artículos de expertos en pastoral que hablan de una nueva evangelización y –al mismo tiempo– de una nueva sensibilidad contemporánea. De que debemos buscar nuevas maneras de llegar a los jóvenes, etc., y en redes sociales

he encontrado algunos intentos. Sin embargo, por escrito no he encontrado lecturas que digas: este es el libro ideal para un joven de 16 años o 18. Mi publicación es un intento en ese sentido. De poner por obra las sugerencias del Papa Francisco. De hecho, encontrarás un estilo nada tradicional, sino todo lo contrario.

Tu libro sólo está en formato electrónico. Muchos ahora publican libros virtualmente, ¿Cómo ha ido la venta del libro hasta ahora?

Podríamos mencionar que las ventas han ido muy bien, que se hizo virtual u online para facilitar la distribución y porque los jóvenes están habituados a descargar juegos, apps, libros en sus tablets y/o celulares. Me ha sorprendido ver que está entre los libros de espiritualidad más

vendidos de Google play, llegando al 2do lugar en algunas semanas.

Parece que la gente se está pasando la voz y esa es la mejor publicidad. Me gustaría que el libro sea leído por todos los escolares de los últimos años de secundaria y por muchos jóvenes universitarios del país. Creo que es un libro que puede ayudar también en la preparación para el sacramento de la confirmación.

Carlos Enríquez

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-pe/article/yo-y-dios-una-
conversacion-por-whatsapp-con-jesus/](https://opusdei.org/es-pe/article/yo-y-dios-una-conversacion-por-whatsapp-con-jesus/)
(10/01/2026)